



FONDO PETROLERO DE CAMPECHE (FOPEC) 2017.

Por ser Subsidio y no un Fondo de Aportaciones Federales no se captura, Según la guía de criterios para el reporte del ejercicio, destino y resultado de los recursos federales transferidos, en el capítulo IV.5.D dice lo siguiente: En Relación con los Fondos de Aportaciones Federales, se ha trabajado estrechamente con las Dependencias Coordinadoras de Fondos, dado que a final de cuentas, son ellos quienes definen la potestad de definir los indicadores de desempeño y meta de cada Fondo.

Para el caso de los Subsidios y Convenios, los indicadores de Desempeño serán los que reporten las dependencias y entidades que coordinan los programas presupuestarios dentro de sus respectivas MIR a Nivel federal.